







北信総合病院 竣工式

2月16日、北信総合病院において、「北信総合病院竣工式」が開催されました。この竣工式は、平成24年10月から行われた増改築工事が全て完成したことに伴い行われたもので、西病棟、CT・MRI棟、外来診察棟、救急診療棟などが整備されました。当日は、内覧会が行われ、式に招待された関係者がヘリポートや図書コーナー「ひだまり」、ホスピタルストリートなどの新たに整備された施設を回りました。地域の基幹病院として、患者の皆さんが快適に療養できる医療環境の充実が図られました。



なかの 21 市民講座

1月28日、中央公民館において、「なかの21市民講座」が開催されました。当日は、貴乃花部屋女将の花田景子さんを講師に迎え、「母として、妻として、女将として」をテーマに講演が行われました。花田さんは、横綱の妻となってからのカルチャーショックや、女将としての部屋でのコミュニケーション、力士の健康管理などについて話し、会場を訪れた皆さんは、終始和やかな雰囲気で話に聞き入っていました。



B&G財団会長杯中野市綱引き大会

2月19日、B&G海洋センターにおいて、「第 12回B&G財団会長杯中野市綱引き大会」を開催しました。

当日は、一般男子の部 4 チーム、子どもの部 11 チームの計 15 チーム約 150 人が参加し、仲間 と力を合わせて勝利を目指しました。

家族や友人らの声援を受け、選手たちが息を合わせて力いっぱいに綱を引き、会場は盛り上がりを見せていました。

まちかどトピックス









食農フォーラム

2月11日、アップルシティーなかのにおいて、「食農フォーラム」を開催しました。当日は、2月9日から本市の食の大使に就任した俳優の杉浦太陽さんによるトークショーや料理実演、試食会のほか、ハローキティーショー、地場産品直売などが行われました。杉浦さんはトークショーで、本市の農家との交流の話やテレビ番組の思い出話、家庭の話、食の大使としての抱負などを語っていました。また、料理実演では、杉浦さん自身が考案したキノコ麻婆を作り、試食会で参加者の舌をうならせていました。



公共ホールが果たす役割を考えるつどい

2月15日、市民会館ホールにおいて、「公共ホールが果たす役割を考えるつどい」を開催しました。このつどいは、市民誰もが文化芸術活動に参加し、触れ合うことができる環境づくりと文化芸術活動の拠点となる(仮称)新市民会館の整備を進めることを目的に開催したものです。

当日は、池田市長が市民会館への考えを述べ、 会場を訪れた皆さんから市の文化芸術活動への思 いや新市民会館への意見などをお聞きしました。



信州なかのファンの集い

1月31日、東京都中央区のレストラン「アンジェロコート東京」において、「信州なかのファンの集い」を開催しました。当日は、中野市の生産者などの直売ブースや、シャインマスカットを使ったスイーツの試食、日本酒・リンゴジュースの試飲、信州なかのブランドのイメージ向上のためのプロジェクト説明など、さまざまなPR活動を行い、訪れた首都圏に住む多くの信州なかのファンの皆さんとの交流を深めました。